



関の子

学校教育目標 ひとり立ちできる子

まなびあう
たすけあう
みがきあう



児童数
414名

吉川市立関小学校 学校だより
令和5年 7月号
吉川市吉川団地1-10
TEL 048 (982) 6247
FAX 048 (984) 5272

生活目標
身のまわりの整理整
とんをしよう

PBL (Project Based Learning) ・ 探究的な学び

校長 清水 孝二

6月最終週は、太平洋高気圧の勢力が増し、夏の様相が強まってまいりました。これから夏本番、日中の日差しと強い暑さの戦いの一か月となりそうです。急激な温度変化で体調を崩しやすい時期となります。学校でもお子様の体調や気温をよく見ながら、学習に取り組んでまいります。

さて6月23日(金)に学校として、そして私たち教員としての一大イベント、埼玉県、吉川市教育委員会の学校訪問がありました。

いわゆる「授業研究会」というのがそれです。私たち教師は、日常生活指導をはじめ教科学習、給食、清掃、安全指導など様々な業務を行っております。その中でも根幹をなすものが、子供たちと教師が創りあげる「授業」と考えております。日常の授業でも授業準備は欠かせないことですが今回の授業研究会の折には、全員が学習指導案を作成しました。

学習指導案は、いわゆる授業の設計図と言い換えることができます。仲間と話し合いを重ね、練りに練った案で授業に臨みました。一時間一時間の積み重ね仲間との授業改善に向けた話し合いによって、授業力がついてくると日本では考えられてきました。令和の今でもそれは変わらず、とても重要なことだと捉えております。

吉川市では、OECDが掲げる2030年から先の社会を生き抜く子供たちに育むべき3つの力「対立やジレンマを克服する力」「新しい価値を創造する力」「責任ある行動をとる力」をつけるため、**探求型学習(自ら課題を見つけ、その課題を解決するまでの過程で様々な知識を得ていく学習方法)**を推進しております。本校では、それを受けて今年度は、『主体的に学び、高め合う児童の育成』～PBL・探究的な学びを通して～というテーマで、研究を進めることにいたしました。

子どもの「気づき」や「なぜ」を大切にしながら、「自分だったらどう解決していくか」「どう調べるか、計画を立てるか」などの学び方も身につけさせ、子供が主語となる探求型学習に取り組んでおります。

今後の教育のキーワードでもある「主体的」(自ら興味を持って取り組んでいる)「対話的」(子供相互、対教師との対話、協働)「深い学び」(理解したことを活用して、相互に関連付ける、発展的に学ぶ)を実現する学習方法であると考えております。

子供たちが学びを生かし、先行き不透明な社会を生き抜いていく力がつくように、教職員の英知を結集し今後も努力して参ります。

1学期終了まで、約一か月。多くの成果をご報告できますように、ご理解とご協力をお願いいたします。



6年生社会科見学



6月22日(木)、6年生が社会科見学に行きました。国会議事堂や昭和館を巡り、政治に関することや日本の歴史について学びました。普段は見られない場所を見ることができ、とても充実した社会科見学となりました。

「熱中症対策」実施中です

高温が続いています。熱中症の予防が何よりも大切になる時期となりました。関小学校では以下の点を継続的に指導しています。

- ①こまめな水分補給と休養
- ②冷房の適切な使用
- ③ミストシャワーの稼働
- ④登下校の荷物の精選(置き勉)の推奨



予報によると、7月は暑い日が多くなるもようです。熱中症予防に向けてご家庭でもお声かけをお願いします。

「交通安全」に向けて

全国的に児童生徒がかかわる交通事故が多発しております。特に安全な「自転車」の乗り方や「ヘルメットの着用」等につきまして、引き続きご家庭でも話題にしていただきますようお願いいたします。

吉川市教育大綱
家族を 郷土を 愛し
志を立て 凛として生きていく



日	曜	7月行事予定
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	全校朝会 委員会
5	水	集金日 異学年交流
6	木	集金日
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	5時間授業(全学年) クラブ委員会無し
12	水	5時間授業(全学年)
13	木	4時間授業(12年) 5時間授業(3456年)
14	金	4時間授業(全学年)
15	土	
16	日	
17	月	海の日
18	火	4時間授業(全学年) 給食終了
19	水	3時間授業(全学年) 一斉下校
20	木	3時間授業(全学年) 終業式
21	金	夏季休業日 8月27日(日)まで
22	土	
23	日	5年林間学校1日目
24	月	5年林間学校2日目
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	
8/28	月	第2学期始業式 3時間授業 一斉下校

7月3日(月)は給食費の引き落としの日です。(再振替日は18日です。)ご協力をお願いいたします。